



Presseinformation

Nr. 176 / 2013

Bildung / G9 in Wentorf

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Kiel, Mittwoch, 17. April 2013

Anita Klahn: Wentorf braucht G9!

Zur Verwaltungsgerichtsentscheidung zum Rechtsstreit der Gemeinde Wentorf mit dem Bildungsministerium erklärt die bildungspolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn**:

„Selbstverständlich respektieren wir das Urteil des Gerichts. Gleichwohl bedauere ich natürlich die inhaltliche Entscheidung. Das Gericht wertet unbestätigte finanzielle Auswirkungen auf die Gemeinde höher als den klaren pädagogischen Nutzen, der mit dem Angebot von G9 verbunden wäre. Das ist eine große Enttäuschung für die Betroffenen. Wir fordern im Sinne des Elternwillens das Bildungsministerium auf, gegen das Urteil Berufung einzulegen.“

Durch die Mehrheit der Gemeindevertreter wurden die berechtigten Interessen von Eltern, Schülern und Lehrkräften ignoriert. Die Leidtragenden sind die Schülerinnen und Schüler. Die Kommunalwahlen stehen vor der Tür. Dort wird sich zeigen, welche Gemeindevertreter das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger besitzen.“